

Österreich Oberösterreich Feldkirchen an der DonauLeute "Night in Ice" in Feldkirchen

"Night in Ice" in Feldkirchen



Am Samstag wurde die Saison des Feldkirchner Eisbären mit dem Abschlussfest „Night in Ice“ im Schul- und Kulturzentrum in Feldkirchen beendet. Nach fünf Bewerbungen in drei Disziplinen über sieben Monate wurde nun Bilanz über die letzte Saison des vierten vereinsübergreifenden Kombinationswettbewerbs gezogen.

FELDKIRCHEN. Die Stimmung im Feldkirchner Veranstaltungszentrum war enorm: Schuld daran war die Akrobatikgruppe „The Freaks“, bekannt aus der ORF-Show "Die große Chance". Von der Vorführung begeistert war ebenso Österreich-Rundfahrtssieger Riccardo Zoidl und zahlreiche weitere Ehrengäste. Neben dem Spaß kam der gute Zweck nicht zu kurz: Der „Bewegungseuro“ – ein Euro pro Teilnehmer und Bewerb – wurde gesammelt und an Heinz Ressar übergeben, Botschafter für die Herzkinder Österreich.

Durch den Abend führte Organisator und Gründer des Feldkirchner Eisbären Andreas Waldenberger. Er blickt zufrieden auf die vergangene Saison zurück: „Unser Ziel ist es, von Jung bis Alt zum Mitmachen zu bewegen und Freude am Sport zu vermitteln. Und das ist uns auch heuer wieder mit zahlreichen Teilnehmern in allen Disziplinen sehr gut gelungen.“

Im Vordergrund des Feldkirchner Eisbären stehen nicht der sportliche Wettkampf, sondern der Teamgeist in der Staffel und der Spaß an der Bewegung. Als vereinsübergreifender Kombinationswettbewerb bestehend aus den Sportarten Schwimmen, Radfahren, Laufen und Skifahren ist übers Jahr für jeden etwas dabei.

Die neue Saison des Feldkirchner Eisbären startet mit dem Schwimmbewerb im August. Weitere Infos zum Feldkirchner Eisbär, Bewerbungstermine oder Anmeldung für die neue Saison auf <http://www.eisbaer.or.at>.